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 Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Implementasi Tradisi Rugi 

Madota dalam Perkawinan Adat Masyarakat Muslim di Suku Galela Kabupaten 

Halmahera Utara Maluku Utara Ditinjau dari Prespektif ‘Urf. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan studi kasus dan menggunakan metode kualitatif 

interpretatif atau penelitian lapangan untuk menelaah studi kasus dan fenomena-

fenomena yang ada di masyarakat, peneliti juga menggunakan tekhnik wawancara 

secara langsung dalam pengumpulan data. Metode analisis yang digunakan adalah 

prespektif ‘Urf .  

Hasil dari penelitian ditemukan bahwa tradisi Rugi Madota merupakan 

tradisi pengantaran seserahan yang telah disepakati oleh kedua belah pihak keluarga 

dengan syarat pengantaran berupa kain putih dan selusin piring yang mana masing-

masing benda mangandung makna filosofinya, tradisi ini dilakukan oleh keluarga 

dengan dipandu pemangkuh adat suku Galela atau Kabilano, dengan harapan 

keberlangsungan rumah tangga yang sakina, mawaddah, warahmaah. Ditinjau dari 

perpestif ‘Urf maka tradisi ini tergolong dalam ‘Urf Sahih dengan syarat permintaan 

kerugian atau seserahan tidak memberatkan keluarga sepihak sehingga tradisi Rugi 

Madota berjalan dengan semestinya dan sesuai dengan ajaran leluhur serta tidak 

menyalahi syariat Islam. 
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 This research aims to analyze the implementation of the Rugi Madota 

tradition in traditional marriages of Muslim communities in the Galela tribe, North 

Halmahera Regency, North Maluku from the perspective of 'Urf. This research uses 

a case study approach and uses interpretative qualitative methods or field research 

to examine case studies and phenomena in society. Researchers also use direct 

interview techniques in data collection. The analytical method used is the 'Urf 

perspective. 

 The results of the research found that the Rugi Madota tradition is a 

tradition of delivering offerings that has been agreed upon by both sides of the 

family with the condition that the delivery is in the form of a white cloth and a dozen 

plates, each of which contains a philosophical meaning. This tradition is carried 

out by the family guided by the traditional leader of the Galela tribe. or Kabilano, 

with the hope of continuing a sakina, mawaddah, warahmaah household. Judging 

from the 'Urf perspective, this tradition is classified as 'Urf Sahih provided that the 

request for loss or handover does not burden the family alone so that the Madota 

Loss tradition runs properly and is in accordance with ancestral teachings and does 

not violate Islamic law. 



 

 

 ملخص البحث 
. تطبيق تقليد خسارة مادوتا في الزواج التقليدي للمجتمع الإسلامي في  ٢٠٢٤لايستيا، نافا. 

. البحث  الشمالية، من منظور عرف قبيلة جاليلا، منطقة هالماهيرا الشمالية، مالوكو 
العلمي. قسم قانون الأسرة الإسلامي كلية الشريعة، بجامعة كياهي الحاج عبد الحليم.  

 المشرفة: سينتا ديفي أمبرواتي، الماجستير. 
 

 : تقاليد روجي مادوتا، الزواج العرفي، من منظور العرف الکلمات المفتاحية

تطبيق   تحليل  إلى  الدراسة  هذه  مادوتا  تهدف  روجي  للمجتمعات  تقاليد  العرفي  الزواج  في 
المسلمة في قبيلة غاليلا، محافظة شمال هالماهيرا في شمال مالوكو، في ضوء منظور العرف. ويستخدم  
هذا البحث منهج دراسة الحالة ويستخدم الأساليب النوعية التفسيرية أو البحث الميداني لفحص  

ون تقنيات المقابلة المباشرة في جمع البيانات.  دراسات الحالة والظواهر في المجتمع، كما يستخدم الباحث
 أما طريقة التحليل المستخدمة فهي "منظور أورف".

وتوصلت نتائج الدراسة إلى أن تقليد روجي مادوتا هو تقليد تقديم القرابين التي تم الاتفاق عليها  
من قبل طرفي الأسرة بشروط التسليم في شكل قماش أبيض وعشرات الأطباق التي تحتوي كل منها على 

ليلة أو القبيلة القابلانو، معنى فلسفي، ويتم هذا التقليد من قبل الأسرة بتوجيه من الزعيم العرفي لقبيلة الج
التقليد   فإن هذا  العرف،  نظر  المودّة، وراحمة. ومن وجهة  السكينة،  استمرارية الأسرة التي هي  على أمل 
يصنف في عُرْف العرف على أنه من عُرْف الصحابة، بشرط أن لا يكون طلب الفقد أو الهبة من جانب 

به  واحد بحيث يجري   التقليد روجي مادوتا  السلف، ولا السنة  تعاليم  الصحيح، ووفق  الوجه  نبوية على 
 يخالف الشريعة الإسلامية.

 

 
 

 


